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VERBALE N° 17/2023

SEDUTA DEL 11 aprile 2023

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2023 (duemilaventitré) il giorno 11 (undici) del mese di Aprile, la Commissione Affari Istituzionali è
convocata  attraverso la modalità telematica, con tutte le Commissioni Consiliari secondo quanto previsto dal
dispongo del Presidente del Consiglio comunale prot. n. 109985 del 31 marzo 2022  e  secondo secondo
quanto previsto dall’art. 22 - in sede consultiva dal Regolamento del Consiglio Comunale alle ore 10,30 con
il seguente O.d.G:

 Comunicazione del Presidente;

 Audizione dell’Assessore al Bilancio dott. Giovanni Bettarini e  della Direttora della Direzione delle 
Risorse Finanziarie dott.ssa Francesca Cassandrini in merito  alla  alla Proposta di Delibera n. 
2023/00020 “Approvazione rendiconto esercizio 2022 e recepimento deliberazione n.128/2022 Corte
dei Conti  sezione regionale di controllo per la Toscana”;

 Varie ed eventuali.

La segreteria  della Commissione Affari Istituzionali Paola Sgherri verbalizzerà la seduta e Maurizio Sestini
è presente per la diretta streaming.

Alle ore 10,30  sono presenti telematicamente le consigliere Mimma Dardano, Barbara Felleca, Letizia Perini
e i consiglieri Lorenzo Masi e Franco Nutini.
 Alle ore 10,31  sono presenti  telematicamente le consigliere Patrizia Bonanni, Alessandra Innocenti e i
consiglieri Federico Bussolin, Enrico Conti, Alessandro Emanuele Draghi e Fabio Giorgetti. 
Alle ore 10,32  sono presenti  telematicamente i  consiglieri  Leonardo Calistri,  Massimo Fratini,  Dimitrij
Palagi, Massimiliano Piccioli e il Presidente del Consiglio comunale Luca Milani.
Alle ore 10,34 è presente telematicamente il consigliere Ubaldo Bocci. 
Alle ore 10,35  sono presenti telematicamente i consiglieri Andrea Asciuti, Jacopo Cellai, Angelo D’Ambrisi
e Stefano Di Puccio.
Alle ore 10,38 è presente telematicamente la consigliera Francesca Calì.
Alle ore 10,39  sono presenti telematicamente i consiglieri Massimo Sabatini e Luca Santarelli.
Alle ore 10,44  sono presenti telematicamente i consiglieri Nicola Armentano, Renzo Pampaloni, Francesco
Pastorelli, Mario Razzanelli e Mirco Rufilli.

La Segretaria procede all’appello nominale per accertare la presenza delle e dei consiglieri:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Consigliere Armentano Nicola
Consigliere Asciuti Andrea
Consigliere Bocci Ubaldo
Consigliere Bonanni Patrizia
Consigliere Bussolin Federico
Consigliere Calì Francesca
Consigliere Calistri Leonardo
Consigliere Cellai Jacopo
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Consigliere Conti Enrico
Consigliere D’Ambrisi Angelo
Consigliere Dardano Mimma
Consigliere Di Puccio Stefano
Consigliere Draghi Alessandro
Consigliere Felleca Barbara
Consigliere FratiniMassimo 
Consigliere Giorgetti Fabio
Consigliere Innocenti Alessandra
Consigliere Masi Lorenzo
Consigliere Milani Luca
Consigliere Nutini Franco
Consigliere Palagi Dimitrij
Consigliere Pampaloni Renzo
Consigliere Pastorelli Francesco
Consigliere Perini Letizia
Consigliere Piccioli Massimiliano
Consigliere Razzanelli Mario
Consigliere Rufilli Mirco
Consigliere Sabatini Massimo
Consigliere Santarelli Luca

La segretaria comunica che ha avuto una segnalazione che la Commissione 7 non ha il numero legale.
 
Il  Presidente  Massimo  Fratini apre  la  seduta  alle  ore  10,44  essendo  presente  il  numero  legale  per  le
Commissioni Consiliari:.1,2,3,4,5,6,8, Affari Istituzionali e Controllo .

Sono presenti  inoltre  l’Assessore al Bilancio Giovanni Bettarini e la Direttora delle Risorse Finanziarie
dott.ssa Francesca Cassandrini.

Alle ore 10,44 il consigliere Luca Tani scrive in chat  che è presente. 
Alle ore 10,48 la consigliera Laura Sparavigna scrive in chat  che è presente.

La Commissione 7 ha il numero legale.

Il  Presidente  della  Commissione  1  Massimo  Fratini  presiede  la  seduta  congiunta  e  passa  la  parola
all’Assessore  Bettarini  per  l’illustrazione  della  Proposta  di  Delibera  n.  2023/00020  “Approvazione
rendiconto esercizio 2022 e recepimento deliberazione n.128/2022 Corte dei  Conti   sezione regionale di
controllo per la Toscana”.
Alle ore 10,47 i consiglieri Francesco Pastorelli e Luca Santarelli scrivono in chat che si disconnettono.
L’Assessore Bettarini dopo avere ringraziato il Presidente Fratini ed il Presidente del Consiglio comunale
Luca Milani, illustra la Proposta di Delibera n. 2023/00020 evidenziando che sono stati recepiti gli interventi
correttivi  contenuti  nella  deliberazione  n.128/2022  della  Sezione  regionale  di  controllo  per  la  Toscana.
Prosegue illustrando la gestione ed in particolare evidenzia le risultanze proiettando la seguente slide sul
rendiconto nel suo complesso:
LE RISULTANZE 
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Il risultato di amministrazione al 31.12.2022 derivante dal conto del bilancio è il seguente:

Fondo cassa iniziale 2022 218.993.491,66 

Riscossioni 1.023.494.926,70

pagamenti 860.302.704,22

Fondo cassa finale  2022 382.185.714,14

Residui attivi 494.391.280,39

Residui passivi 271.988.479,28

Fondo pluriennale vincolato spesa corrente 10.908.304,07

Fondo pluriennale vincolato spesa in conto capitale 252.857.758,50

Avanzo di amministrazione al 31.12.2022 340.822.452,68

Con applicazione dei vincoli da accantonamento/vincolato/destinato passa ad euro -26.718.033,28.
Il risultato del conto economico è pari ad euro 47.416.368,48.
Lo  stato  patrimoniale  chiude  con  un  attivo  di  euro  4.582.595.214,63  ed  un  patrimonio  netto  di  euro
2.922.998.225,12 .
Evidenzia  che il  fondo cassa  iniziale  è  importante  perché è  florido grazie  anche ai  fondi  del  PNRR, e
permette all’Ente una buona gestione. Tutto questo porta ad un avanzo di  Amministrazione a cui vanno
applicati i vincoli. 
Prosegue con l’analisi delle entrate per titoli. 
Le entrate per titoli 

TITOLI 2022 PERCENTUALE

TITOLO 1- Entrate di natura 
tributaria, contribut. e perequat  . 

393.589.601,11 35,07 

TITOLO 2 - Trasferimenti correnti 109.883.808,38  9,79

TITOLO 3 - Entrate extratributarie 277.497.934,59 24,73

TITOLO 4 - Entrate in conto 
capitale

143.579.573,39  12,79

TITOLO 5 - Entrate da riduzione 
di attività finanziarie 

34.213.749,34  3,05

TITOLO 6 - Accensione prestiti 46.666.531,20 4,16

TITOLO 7 - Anticipazioni da 
istituto tesoriere/cassiere

0,00 0,00

TITOLO 9 - Entrate per conto 
terzi e partite di giro

116.905.709,46 10,42

 Totale 1.122.336.907,47 100,00
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Evidenzia che le entrate per trasferimento sono diminuite in maniera significativa  Il dato sull’indebitamento
è in diminuzione rispetto ai precedenti anni. E’ importante per una città come Firenze poter accendere dei
mutui per fare degli investimenti.
Prosegue con l’illustrazione delle spese per titoli: 

TITOLI 2022 PERCENTUALE

1 - Spese correnti 634.938.595,09 66,54

2 - Spese in conto capitale 121.776.684,50 12,76

3 Spese per incremento attività 
finanziarie

35.420.448,00 3,71

4 - Rimborso prestiti 45.109.897,19 4,73

5  -  Chiusura  anticipazioni  da
istituto tesoriere/cassiere

0,00 0,00

7 - Uscite per conto terzi e partite
di giro

116.905.709,46 12,25 

Totale 954.151.334,24 100,00

Comunica che, inoltre, è stato fatto un report sulle spese correnti schematizzato per missione e programma
per facilitare la lettura. 
L’Assessore  Bettarini  commenta  alcuni  dati  presenti  nel  report  significativi  per  capire  la  gestione
dell’Amministrazione.
Prosegue  con il  report  sulle  spese  principali  di  investimento  finanziate  nel  2022.   Illustra  l’andamento
incassi/pagamenti 2022. Infine, illustra le voci che sono state interessate dalla pronuncia della Delibera della
Corte dei Conti relativi ai rendiconti degli anni 2017, 2018 e 2019. Chiarisce che i vincoli sono delle quote di
Bilancio  definite  da  parametri  stabiliti  per  legge  da  accantonare.  I  rilievi  riguardano  l’applicazione  del
calcolo dei vincoli rispetto all’accantonamento del fondo contenzioso, dei vincoli relativi alle infrazioni del
Codice della Strada, del fondo pluriennale vincolato e dello stato di attuazione.
Il Presidente Fratini chiede perché la tabella sugli investimenti del 2022 è diversa da quella del  2021.
Cassandrini risponde che questa tabella  è stata ripresa dal DUP per evidenziare lo stato di attuazione del
DUP. 
Alle ore 11,00 il consigliere Luca Santarelli scrive in chat  che è presente.
Alle ore 11,01 la consigliera Michela Monaco scrive in chat  che è presente.
Cassandrini illustra gli accorgimenti adottati a seguito della deliberazione n.128/2022 della Sezione regionale
di controllo per la Toscana. Evidenzia che sono irregolarità non gravi, relative al calcolo dei vincoli che
risalgono ad un errore di trascrizione del 2016. I vincoli sono calcolati in base a formule matematiche e
quindi l’errore è stato riportato anche negli anni successivi. Evidenzia inoltre che i vincoli adottati nel 2017
erano maggiori rispetto a quelli previsti dalla legge. Precisa che questo era stato segnalato alla Corte dei
Conti.  Evidenzia  che  i  vincoli  non  hanno  nessuna  discrezionalità  e  sono  calcolati  in  base  a  formule
matematiche e quindi è un mero errore di trascrizione. E’ per questo che i vincoli sono stati riconfermati per
gli anni 2017, 2018 e 2019. Per il fondo per le sanzioni del Codice della Strada erano imputati solo i vincoli
di competenze ma doveva essere presente  anche il vincolo di cassa. Gli altri rilievi riguardano il fondo
contenzioso che tiene conto delle cause e delle soccombenze. Secondo la  Corte di Conti devono essere presi
in considerazione tutti i contenziosi notificati nell’anno in corso  anche se non saranno trattati nell’anno.
L’ultimo è il fondo pluriennale vincolato, nel Bilancio sono previsti appositi capitoli codificati ad hoc perché
sono migliaia i  progetti  finanziati con il fondo pluriennale. La Corte dei Conti ha chiesto di presentare
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l’evoluzione del fondo vincolato a partire dall’anno in cui è nato. Essendo un lavoro molto impegnativo è
stato necessario chiedere un supporto informatico per estrapolare questi dati che altrimenti richiederebbero
un impegno di tre mesi per i nostri uffici. 
Alle ore 11,17 il consigliere Francesco Pastorelli scrive in chat  che è presente.
Il Presidente Fratini ritiene che i rilievi della Corte dei Conti sono solo di carattere tecnico.
Sabatini ringrazia l’Assessore Bettarini  e la dott.ssa Cassandrini per l’illustrazione ritiene che sia importante
affrontare il tema della disattenzione sui fogli di lavoro. Auspica che siano attivati più forme di controllo per
ovviare a questi problemi. Conclude chiedendo chiarimenti su alcuni punti della delibera.
Cassandrini risponde illustrando anche l’iter procedurale della delibera di Bilancio.
Alle ore 11,34 il consigliere Dimitrij Palagi scrive in chat che si disconnette.
Alle ore 11,37 la consigliera Laura Sparavigna scrive in chat che si disconnette .
Evidenzia, inoltre, che ha una esperienza ventennale. L’informatica aiuta a fornire i dati ma rimane ancora
necessario che questi dati siano messi per tipologia per calcolare i vincoli. Questa operazione è fatta dagli
Uffici. Ad oggi, non sono stati sviluppati programmi informatici ad hoc.
Cocollini  ritiene  che  le  osservazioni  della  Corte  dei  Conti  sono  articolate  e  che  la  delibera  risale  al
13/07/2022. Evidenzia che il tempo a disposizione dei consiglieri per esaminare l’atto non è sufficiente e
chiede perché non sono stati informati prima. Sottolinea che gli errori sono gravi e che ci sono state delle
mancanze e quindi è opportuno sapere chi ha sbagliato perché altrimenti la questione da tecnica diventa
politica.
Alle ore 11,42 il consigliere Massimiliano Piccioli scrive in chat che si disconnette.
Alle ore 11,43 il consigliere Fabio Giorgetti scrive in chat che si disconnette. 
L’Assessore Bettarini  evidenzia  che le  indicazioni  della Corte  dei  Conti  non hanno pregiudicato i  conti
dell’Amministrazione e non hanno avuto conseguenze sul Bilancio. Inoltre sono già stati adottati tutti gli
accorgimenti richiesti.
Il Presidente Fratini evidenzia che i rilievi sono relativi ai vincoli e non alle spese. Inoltre i vincoli calcolati
erano più stringenti e quindi non hanno pregiudicato il Bilancio. Ritiene inoltre che gli altri due rilievi sono
solo formali.
Alle ore 11,52 la consigliera Barbara Felleca scrive in chat che si disconnette 
Il Presidente Fratini evidenzia che le opposizioni fanno osservazioni formali e non sui  numeri. E’ evidente
che  le  entrate  del  2022  sono  maggiori  di  quelle  del  2021  a  fronte  di  minori  entrate  tributarie.
L’Amministrazione  inoltre,  nonostante  la  pandemia,  ha  aumentato  le  spese  in  settori  importanti   quali
istruzione, asili nidi e mense.
Alle ore 11,56 la consigliera Patrizia Bonanni scrive in chat che si disconnette.
Cellai ritiene che il tempo a disposizione non sia sufficiente per rispondere alle domande di tutti i consiglieri
visto che, inoltre, la Commissione Controllo si riunisce alle 12,00.
Il  Presidente  Fratini  chiarisce  che  la  presente  seduta  serve  per  l’illustrazione  dell’atto  e  che  ogni
Commissione farà gli approfondimenti che riterrà utili per le proprie competenze.
Alle ore 11,59 il consigliere Jacopo Cellai scrive in chat che si disconnette.
Alle ore 12,00 la consigliera Francesca Calì scrive in chat che si disconnette.
Cassandrini evidenzia che la Corte dei Conti ha fatto dei rilievi non gravi.
Il Presidente Fratini preso atto che non ci sono altri interventi ringrazia l’Assessore Bettarini e la dott.ssa
Cassandrini per la loro disponibilità e chiede alla segretaria di procedere con l’appello finale sono presenti le
e i consiglieri:
CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Consigliere Armentano Nicola
Consigliere Asciuti Andrea
Consigliere Bocci Ubaldo
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Consigliere Bonanni Patrizia
Consigliere Bussolin Federico
Consigliere Calistri Leonardo
Consigliere Conti Enrico
Consigliere D’Ambrisi Angelo
Consigliere Dardano Mimma
Consigliere Di Puccio Stefano
Consigliere Draghi Alessandro
Consigliere FratiniMassimo 
Consigliere Innocenti Alessandra
Consigliere Masi Lorenzo
Consigliere Monaco Michela
Consigliere Nutini Franco
Consigliere Pampaloni Renzo
Consigliere Pastorelli Francesco
Consigliere Perini Letizia
Consigliere Piccioli Massimiliano
Consigliere Razzanelli Mario
Consigliere Rufilli Mirco
Consigliere Sabatini Massimo
Consigliere Santarelli Luca
Consigliere Tani Luca

Il Presidente Fratini dichiara chiusa la seduta per tutte le Commissioni salvo la Commissione Controllo alle
ore 12,03.

Alla seduta hanno partecipato:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Consigliere Armentano Nicola
Consigliere Asciuti Andrea
Consigliere Bocci Ubaldo
Consigliere Bonanni Patrizia
Consigliere Bussolin Federico
Consigliere Calì Francesca
Consigliere Calistri Leonardo
Consigliere Cellai Jacopo
Consigliere Cocollini Emanuele 
Consigliere Conti Enrico
Consigliere D’Ambrisi Angelo
Consigliere Dardano Mimma
Consigliere Di Puccio Stefano
Consigliere Draghi Alessandro
Consigliere Felleca Barbara
Consigliere Fratini Massimo 
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Consigliere Giorgetti Fabio
Consigliere Innocenti Alessandra
Consigliere Masi Lorenzo
Consigliere Milani Luca
Consigliere Monaco Michela
Consigliere Nutini Franco
Consigliere Palagi Dimitrij
Consigliere Pampaloni Renzo
Consigliere Pastorelli Francesco
Consigliere Perini Letizia
Consigliere Piccioli Massimiliano
Consigliere Razzanelli Mario
Consigliere Rufilli Mirco
Consigliere Sabatini Massimo
Consigliere Santarelli Luca
Consigliere Sparavigna Laura
Consigliere Tani Luca

La Segretaria Il Presidente
Paola Sgherri Mario Razzanelli

L’anno 2023 (duemilaventitré) il giorno 11 (undici) del mese di aprile, la Commissione Controllo, terminata
la seduta in congiunta con le altre Commissioni consiliari,  è  convocata  in sede referente (ex art.  23 del
Regolamento del Consiglio Comunale) e in modalità telematica,  secondo quanto previsto dal dispongo del
Presidente del Consiglio comunale prot. n. 109985 del 31 marzo 2022, alle ore 12.00 con il seguente ordine
dei lavori:

- Comunicazioni del Presidente;
- Audizione Presidente Alia Spa Dott. Nicola Ciolini;
- Varie ed eventuali.  

Per  la  segreteria  della  Commissione  Controllo  è  presente  telematicamente  Stefano  Mugnai  ed  è  altresì
presente Mario Rizzuti per la diretta streaming.

Alle ore 12.05 sono presenti tutte/i le/i componenti della Commissione Consiliare, in quanto la Commissione
era impegnata in seduta congiunta con tutte le altre Commissioni Consiliari.
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Il  Segretario della Commissione Consiliare Controllo procede all’appello nominale dei  componenti  della
Commissione. Risultano presenti telematicamente i/le Consiglieri/e della Commissione consiliare Controllo:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO DA

PRESIDENTE JACOPO CELLAI

VICEPRESIDENTE FRANCESCA CALI’

COMPONENTE NICOLA ARMENTANO

COMPONENTE UBALDO BOCCI

COMPONENTE EMANUELE COCOLLINI

COMPONENTE ENRICO CONTI

COMPONENTE ANGELO D’AMBRISI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE LORENZO MASI

COMPONENTE DMITRIJ PALAGI

COMPONENTE LETIZIA PERINI

Il  Presidente  apre  la  seduta  in  prosecuzione  rispetto  alla  parte  della  seduta  in  congiunta  con  le  altre
Commissioni alle ore 12.05, essendo presente il numero legale.

Sono presenti telematicamente per Alia Spa il Presidente Dott. Nicola Ciolini ed il Dott. Francesco Natali.

È altresì  presente  telematicamente  il  Dott.  Salvatore  Santoro,  dirigente  del  Servizio Società  Partecipate,
Associazioni, Fondazioni e altri Organismi in Controllo Pubblico.

Il Presidente Cellai chiede al Presidente Ciolini l’andamento del bilancio di Alia.

Il  Presidente  Ciolini  illustra  attività  e  bilancio  di  Alia  affermando che  vi  sarà  un  risultato  netto  molto
rilevante ed illustra anche il fattivo processo di digitalizzazione della società, volto anche ad addivenire alla
modalità della “tariffa corrispettiva”. Illustra inoltre gli investimenti per i nuovi impianti di San Donnino, di
Pistoia e per i  biodigestori di Montespertoli  e Peccioli.  Afferma infine che la quotazione in borsa della
Multiutility è prevista per la primavera 2024, ma prima deve esserci un passaggio in ognuno dei Consigli
Comunali dei Comuni soci.

Il Dott. Natali illustra nel dettaglio il bilancio di Alia evidenziando che dopo il triennio dell'attuale Cda, il cui
mandato si concluderà con l'approvazione del bilancio nella prossima Assemblea dei Soci, Alia, da essere
una società con delle criticità economiche e finanziarie, adesso è estremamente solida, come solide sono o
erano le società che si sono fuse per dar vita all’operazione di Multiutility. 

Il Consigliere Palagi formula una serie di quesiti sul progetto di gassificatore ad Empoli, sull’estensione dei
servizi ai giorni festivi, sulla documentazione relativa alla Multiutility, sulla composizione e sui compensi
del  Cda  della  Multiutility  inviata  al  MEF,  su  quando arriverà  in  Consiglio  Comunale  la  delibera  sulla
quotazione in borsa della Multiutility e su altre questioni di dettaglio.
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Il Presidente Ciolini risponde ai quesiti del Consigliere Palagi affermando, fra le altre cose, che il Cda della
Multiutility passa da 5 a 11 membri, ma il 26 maggio l’Assemblea dei Soci avrà l’ultima parola anche su
questo aspetto. Afferma inoltre che la mancanza di un impianto nell’ambito Centro che chiuda il ciclo dei
rifiuti smaltendo la frazione residua della raccolta differenziata è un problema che necessita di una soluzione.
Afferma inoltre che anche se la raccolta differenziata dovesse raggiungere il 75%, o anche l’80%, come
ritiene accadrà nei prossimi anni, resterà una frazione che dovrà essere trattata e che questo territorio non è in
grado  di  fare  autonomamente.  Per  altro  nessun  impianto  di  altre  regioni  italiane  è  più  disponibile  ad
accogliere tali rifiuti e quindi resta la possibilità di portarli all'estero, ma con costi quasi doppi. Senza contare
i costi ambientali di una tale pratica. 

Il Consigliere Masi fa presente che vi sono delle Amministrazioni Comunali (poi in chat specificherà trattasi
del Comune di Calenzano) che con il  nuovo  software non riescono più ad avere accesso ai dati  di loro
competenza. Chiede inoltre a quanto ammonterà per una famiglia la “tariffa corrispettiva”.

Il Presidente Ciolini afferma che non è a conoscenza di particolari criticità nell’accesso di Amministrazioni
Comunali  al  nuovo  software ed  afferma  inoltre  che  a  regime  chi  farà  un  buon  lavoro  nella  raccolta
differenziata potrà avere un risparmio fino al 30% rispetto alle attuali tariffe. Tale risparmio graverà su chi fa
un cattivo lavoro nella raccolta differenziata.

Il  Consigliere Cocollini solleva la questione di una società fornitrice di Alia, la  Think Green che ha un
contenzioso con Alia.

Il Presidente Ciolini afferma di non avere dati, ma che se la questione è in mano alla magistratura, occorrerà
attendere l’esito della causa. Fa presente che le società fornitrici di Alia hanno un contratto di servizio che
debbono rispettare e che debbono garantire un livello prestabilito di qualità del servizio che svolgono.

Il Presidente Cellai afferma che occorrerà affrontare i quesiti che non hanno trovato una risposta puntuale in
un approfondimento da svolgersi in una nuova seduta. Chiede inoltre se è ancora aperto il contenzioso di
fronte al Tar tra Cutermo e Regione Toscana sulla realizzazione del nuovo impianto di smaltimento rifiuti.
Chiede  inoltre  se,  rispetto  alla  frazione  non  riciclabile  dei  rifiuti,  un  termovalorizzatore  non  sia
complementare, piuttosto che alternativo, ad un impianto di gassificazione. Chiede inoltre, rispetto ai 28
milioni di Euro di utili, a quanto ammonteranno i dividendi per il Comune di Firenze.

Il  Presidente  Ciolini  afferma che la  tariffa  dipende da molte variabili  e  che in  assemblea dei  soci  Alia
proporrà di distribuire dividendi per 28 milioni di Euro, ma saranno i soci a decidere la cifra da distribuire.
Afferma inoltre che i termovalorizzatori non sono complementari ai gassificatori, poiché, con il progetto che
ha Alia, con un gassificatore si vuol, non tanto semplicemente bruciare dei rifiuti o il gas prodotto da tali
rifiuti,  ma produrre  del  metanolo da poter  distribuire  ed utilizzare  in  svariate  modalità,  chiaramente  un
termovalorizzatore se fosse stato presente avrebbe fatto comodo soprattutto per contrastare il caro energia.

Il  Consigliere Cocollini chiede che venga verbalizzata l'affermazione del Presidente Ciolini sul fatto che
ancora non sono stati deliberati i dividendi per i soci, poiché invece nel bilancio del Comune di Firenze si è
già riportato tale entrata.
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Il Consigliere Armentano fa presente che è improprio che si chieda la verbalizzazione puntuale di quanto
affermato da qualcun altro e sottolinea il proprio apprezzamento per il lavoro svolto da Alia, condividendo la
necessità di dotarsi di impianti indispensabili per chiudere il ciclo dei rifiuti.

Il Presidente Cellai ringrazia e saluta gli ospiti. 

Il Presidente Cellai dichiara chiusa la seduta alle ore 13.53. 

Alla riunione hanno partecipato le/i seguenti Consigliere/i della Commissione Controllo:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO DA

PRESIDENTE JACOPO CELLAI

VICEPRESIDENTE FRANCESCA CALI’

COMPONENTE NICOLA ARMENTANO

COMPONENTE UBALDO BOCCI

COMPONENTE EMANUELE COCOLLINI

COMPONENTE ENRICO CONTI

COMPONENTE ANGELO D’AMBRISI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE LORENZO MASI

COMPONENTE DMITRIJ PALAGI

COMPONENTE LETIZIA PERINI

Il Presidente Cellai saluta i Commissari e li informa che sono presenti e consultabili nella chat i verbali delle
sedute del 15 marzo 2023 e del 04 aprile 2023 e che, in assenza di osservazioni, saranno approvati nella
seduta odierna. Non essendoci osservazioni i citati verbali sono approvati.

Il  Presidente Cellai  informa che,  oltre alla  consueta seduta  di  martedì  18 aprile  alle 12.00,  la  prossima
settimana vi sarà una seduta in congiunta con la Commissione Affari Istituzionali anche giovedì 20 aprile per
l’espressione del parere sul rendiconto di bilancio, non potendo svolgere seduta di Commissione martedì 25
aprile.

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 05.05.2023

               Il Segretario                                                                                       Il Presidente

           Stefano Mugnai                                                                                     Jacopo Cellai
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